

Frage AM Marx:

Wann wird der Ordnungsaußendienst seine Arbeit aufnehmen?

Antwort:

Details dazu sind im Hauptausschuss am 05.09.2017 dargelegt worden. In Kürze: Die Personalauswahl ist abgeschlossen, die Einstellungstermine hängen von individuellen Umständen ab. Danach ist zunächst eine Schulungsphase erforderlich, so dass mit dem regulären Einsatz ab Anfang 2018 gerechnet wird.

Frage AM Klein:

Auf die Gefahren des Badens im Rhein weisen Schilder mit einem langen Text hin. Personen, die die deutsche Sprache nicht so gut beherrschen, verstehen die Hinweise evtl. nicht. Können die Schilder durch solche mit Piktogrammen ersetzt werden?

Antwort:

Wird geprüft.